



## “Paquete económico 2025 prioriza el bienestar social”, dice Arturo Ávila, diputado de Morena

El vocero de Morena en la Cámara de Diputados, Arturo Ávila, resaltó que en el paquete económico se priorizan temas de bienestar social.



En un comunicado detalló que el paquete económico refleja la continuidad de un proyecto de gobierno que prioriza el bienestar social, la inversión estratégica, la disciplina fiscal y la eficiencia en la gestión pública.

“El paquete económico 2025 se fundamenta en cuatro pilares esenciales: bienestar social con equidad, inversión pública estratégica, disciplina fiscal con austeridad republicana y medidas de simplificación con mayor eficacia operacional”, resaltó.

El diputado morenista dijo que de los aspectos más importantes del presupuesto es la continuidad de los programas sociales que han sido



fundamentales para las familias mexicanas, y destacó la pensión para Adultos Mayores y la pensión Mujeres Bienestar, que beneficiará a 1.2 millones de mujeres de entre 63 y 64 años, reconociendo el trabajo no remunerado que han realizado durante décadas.

También enfatizó que el Paquete Económico 2025 refleja un compromiso con la eficiencia fiscal y el apoyo a los contribuyentes. “El Paquete Económico 2025 muestra un compromiso claro con una recaudación eficiente y sin nuevos impuestos. Los ingresos tributarios que se proyectan son por 5.3 billones de pesos, un aumento real de 2.6 por ciento en comparación con 2024”, resaltó.

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2024/11/18/paquete-economico-2025-prioriza-el-bienestar-social-dice-arturo-avila-diputado-de-morena-340585.html>